



Communiqué de presse

## INCENDIE A « LA PORTE D'ULYSSE » : LE RELOGEMENT DES OCCUPANTS S'ORGANISE

Le vendredi 17 mars vers 19h30, un incendie s'est déclaré au 2e étage du centre d'accueil de la Plateforme citoyenne « La Porte d'Ulysse » sis à la Chaussée de Louvain 656 à 1030 Schaerbeek. La phase PIPS (\*) du Plan d'Urgence d'Intervention Communal a été enclenchée pour évacuer et héberger les occupants présents vendredi soir au centre d'accueil « La porte d'Ulysse », dans la salle omnisports communale. Fedasil, la Région bruxelloise, la Plateforme citoyenne et les services communaux collaborent étroitement sur cette gestion de crise. Une solution de relogement pour tous a été trouvée.

## 200 personnes prises en charge et relogées

Les occupants présents vendredi soir au centre d'accueil « La Porte d'Ulysse » ont été hébergés en urgence et temporairement dans la salle omnisports communale, à la suite de l'incendie. Des kits d'hygiène et des repas quotidiens ont été distribués. Outre un soutien psychosocial renforcé, certains ont pu bénéficier de visites médicales et d'une prise en charge administrative, notamment pour les individus ayant perdu des documents dans l'embrasement.

Fedasil, la Région bruxelloise, la Plateforme citoyenne et les services communaux collaborent étroitement sur cette gestion de crise coordonnée par Cécile Jodogne, Bourgmestre ff. de Schaerbeek qui s'était rendue au centre de crise dès vendredi soir ainsi que sur place afin notamment, de faciliter les démarches administratives des sinistrés.

L'urgence de l'évacuation a laissé place à celle, prioritaire, du relogement des résidents du centre d'accueil dans les meilleures conditions possibles. Des réunions de crise se sont tenues tout le weekend pour imaginer une nouvelle solution d'accueil : un relogement est prévu pour tous les évacués de « La Porte d'Ulysse » à la suite de l'incendie vendredi soir.

Depuis l'enclenchement de l'intervention d'urgence <u>les différents acteurs de terrain (notamment des équipes du PIPS\* communal)</u> se mobilisent pour la gestion sur le terrain, l'intendance et la transmission d'informations aux occupants, mais aussi aux habitants schaerbeekois.

## Les dernières infos

Le transit des personnes vers la solution de relogement est en cours d'organisation.

Le campement installé dans la salle omnisports sera levé après le départ des occupants et l'espace sera à nouveau fonctionnel pour les écoles et les clubs sportifs le plus rapidement possible.

La cause de l'incendie est encore indéterminée et le bâtiment fortement endommagé par les flammes reste inaccessible jusqu'à nouvel ordre.

Pour rappel sur les faits qui se sont déroulés vendredi soir : l'incendie a été maitrisé rapidement, il n'y a pas eu de blessés graves. Deux blessés légers avaient quant à eux été pris en charge par les services de secours.

Nous souhaitons remercier les organisateurs et clubs sportifs, les riverains et nos abonnés sur les réseaux sociaux qui ont manifesté leur compréhension et solidarité.

\* Plan d'Intervention Psycho-social.

## **Contact**

Marc Weber, chef de cabinet de Cécile Jodogne, Bourgmestre ff de Schaerbeek 0475/59 70 42 mweber@1030.be